
 

Bericht des Vorsitzenden 
 
14.11.2017 

Das Niederrheinisch-Bergische Gemeinschaftswasserwerk GmbH beantragten eine 
Befreiung für die Umwandlung von Wald zur Förderung von Grünlandflächen im 
Grind.  
Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken. 
 
14.11.2017 

Zwei Bürger aus Jüchen-Mürmeln beantragten eine Befreiung für das Fällen von Na-
delbäumen.  
Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken. 
 
22.11.2017 

Die Technischen Betriebe Dormagen AöR beantragten eine Befreiung für die Ertüchti-
gung der. 
Regenwasserbehandlungsanlage Sasser Schepp. Im Einzelnen: Drosselung des Zu-
laufs, Befestigung von Fahrflächen, Erneuerung der Abdichtung, Stabilisierung der 
Überlaufschwelle. Dieses Vorhaben habe ich begrüßt. 
 
22.12.2017 

Der BUND LV NRW eV, OG Korschenbroich beantragte eine Befreiung für Fällung 
nicht standortgerechter Gehölze an Teichen am Trietbach. Gegen die Zulassung be-
stehen keine Bedenken. 
 
07.12.2017 

Die NEW Netz GmbH beantragte eine Befreiung für die Umlegung von Versorgungs-
leitungen an 

der Kreisstraße 14, Niersbrücke, durch Dükerung im Vorgriff auf eine Sanierung der 
Brücke. Gegen die Zulassung des Vorhabens bestehen keine Bedenken. 
 
15.01.2018 

Die Stadt Neuss, der Bürgermeister beantragte eine Befreiung für eine Vorabzulas-
sung von Baumfällungen für eine Wiederbelebung des Jostens Busch als Parkanlage.  
Gegen dieses Vorhaben bestehen, angesichts der schweren Sturmschäden, keine Be-
denken. 
 
31.01.2018 

Die Stadtmarketing- und Wirtschaftsförderungsgesellschaft Dormagen m.b.H. bean-
tragte eine Befreiung für die historische Veranstaltung “Sturm auf Zons“ 2018 mit 
Flächen für das Heerlager südlich von Zons. 
Gegen das Vorhaben hatte ich keine Bedenken. 


